
12月合同例会 プログラム  

と き  2013年12月 19日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ    

会 費  ¥4,000 (会員不要)  ¥2,000 (ﾒﾈｯﾄ）  

                   

 司会 山内ミハルさん           

開 会 ・ 点 鐘        幸 正 一 誠 会 長 

主 題        司 会 者 

ワイズ・ソング         一 同 

今 月 の 聖 句          司 会 者 

ﾊ ｯ ﾋ ﾟ ｰ ﾊ ﾞ ｰ ｽ ﾃ ﾞｲ       幸 正 一 誠 会 長 

        

メッセージ 北陸学院長 楠本史郎氏 

 

 

親 睦 の 時       メ ネ ッ ト 会 

委 員 会 報 告        各 委 員 

ニコニコタイム        川 村 孝 治 君 

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌              一 同 

閉 会 ・ 点 鐘         澤 瀬 諭 会 長 

         

 

 

    

 

 そこで、王は答える。『はっきり言っておく。わた

しの兄弟であるこの最も小さい者の独りにしたのは、

私にしてくれたことなのである。』 

         マタイによる福音書 25章 40節 

 

 

  

 

               

 

             

 

  

                 

 

 

   

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

          マルコによる福音書 第 13 章

７～８節 

 

                

ＭＣのＭは Membership。会議や奉仕の中にも「親

睦」を大切にし、メンバー一人ひとりが成長できるク

ラブの風土を育てていきましょう！ 

為国光俊 EMC事業主任（京都パレスクラブ） 
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THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 


s Men’s

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  

MEN’S  CLUB 

CHARTERED  JULY  9, 1947 

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-202 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  

JAPAN 

11月 クラブ活動状況 

第１例会（11月 21日Thu.） 

メ   ン ：伊藤、数澤、幸正、澁谷、清水、西、 

山内、山本               （8名） 

 出席率 ：100 ％           

メネット : 伊藤、数澤、山本       （3名） 

 ゲ ス ト：なし             （0名） 

                   

第２例会（11月 1日Fri.） 

メ  ン：伊藤、数澤、幸正、澁谷、山内  （5名） 

メネット：数澤             （1名） 

 

ニコニコタイム          １１，０００円 

  クラブファンド    累計   ７０，０００円 

 

ＢＦポイント  

切手      0 ㎏  累計        0㎏ 

現金       ０円  累計      ０円 

 

    

 

１2 月間強調 2013   ＥＭＣ－Ｍ 

 

 

 

今月の聖句 （担当 数澤輝夫） 

会 長 幸正一誠  書  記 山内ミハル 

副 会 長 澁谷洋太郎  会 計 伊藤仁信 

前 会 長 数澤輝夫  ﾒﾈｯﾄ会長 数澤淑子 

12月強調月間 

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ  Tel (076)233-1311 

第二例会：毎月１日 18:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （トレド） 

 

 

国 際 会 長 主 題   「全ての世界に出て行こう」 “Go Ye into All  The World” 

アジア地域会長主題  「未来を始めよう、今すぐに」 “Start Future Now” 

西日本区理事主題   「志をもって例会に参加し、学びの機会をもちましょう。」 

                         “Attend club meetings with a clear motive to make the most of them.”  

中 部 部 長 主 題   「長所を活かして生き生きと」 

金沢クラブ会長主題  「多くのワイズと出会い、多くのワイズと握手を交わそう」     

 

食 前 の 感 謝 澁谷洋太郎君 

讃 美 の 時 



        私の「ＤＩＹ」  

伊藤 仁信 

  私の「ＤＩＹ」は 2～3ありますが、その 1つは大工

の真似事です。いわゆる日曜大工と称される類です。

いや大工道具や材木などを眺めたり触ったりするだけ

で、子供が遠足に行く前日みたいな気分になり大変単

純ですが自分だけの世界に入り満足感を得ておりま

す。よく女性の方がデパート巡りやウインドーショッ

ピングするのと同じで、ホームセンターなどに行くと

時間が経つのも忘れて徘徊しています。従って、スト

レスの解消にもなるし、大分歩くので心身共に健康に

良いと自己診断をしております。  

  勿論、作成するのも好きですがこの様な状態なので

気に入った材料でしかも気分が乗った時に作業を始め

るので、完成するまでには相当の時間が掛かってしま

います。それで受注残は増える一方で大半が中途半端

になっている状態です。そのうちに良い材料が見つか

ると、それに乗り換えまた最初から始めるのでますま

す完成が遅くなってしまいます。そこで依頼者（親戚

や知人）は諦めて納入期限をつけずに頼むようになり

ました。 

 何故このようになるかと言うと材料が問題で、作る

なら銘木でしかも安い材料でと腕前も考えず探します

がそう簡単には見つかりません。銘木店に行けば望み

の材料はありますが柱一本､板一枚数万円～百万円単

位のもので到底手の出る代物ではありません。そこで

大きいのは必要ないので本職が使用した端材や製品に

ならない部位などを安く購入して材料を集めていま

す。それだけでも時間が掛かかってしまいます。 

  石川県内で販売している所をいろいろを探しました

が、適当な店が見つからないので同好の知人に尋ねた

ら、富山の井波方面に何件かあると教えられそこから

今は購入しております。時にはドライブを兼ね飛騨高

山方面まで行きますが、材料の種類は目的に合わせ杉､

松、欅､楢、檜、栗、桑、櫟、柿等々を選んで集めます。

しかし珍しい物があると、さし当り必要で無いのに購

入するので後でまた問題が起きてしまうのです。その

ことは割愛いたしますが、前述のようにそれらを眺め

てるだけで作った気分になり自己満足しております。 

  一旦作業に掛かると、時間などを忘れてしまうほど

夢中になるので怪我等は日常茶飯事です。比較的大怪

我は自分の手を鉋で削ったり、柱に頭部を当てて縫っ

たりしましたが小さい怪我は数多くあります。しかし、

完成した時の喜びは一入で他人から何を言われても耳

には入ってきません。ただただ目尻を下げて悦に入り

自分を褒めています。 

  何を言いたいかというと、このように全く唯我独尊

で我が道を行く私の「ＤＩＹ」ですが、色んな面で心

配をかけたり被害に合ったりしている人が約一名おり

ます。これからも、わかっているが止められないので、

感謝しながら続けて行きたいと思います。 

 

【11 月例会報告】 

 銀行員生活 28年 8か月・・・ 

半沢直樹とは違う生き方 

                   清水 淳 

 昭和 60年に就職して 29年目の勤務となります。初

任地の金沢から富山・大阪・富山・七尾・富山と転勤

し振り出しに戻りました。 

 銀行を就職先に選んだのは金融のゼミに所属してい

たからというのもありますが、当時金融機関は内定が

出るのが早かったので早く決めてサマーキャンプに行

きたかったからで、夏休みの水泳教室には会社訪問用

のスーツ姿で通っていました。（結局内定したのは 9

月でした） 

 北陸銀行を選んだのは地元に戻りたかったからでは

なく、距離的に親を安心させようと思ったからです。 

 北陸銀行は前田藩の出資でできた金沢第十二銀行が

発祥です。戦時中の合併で富山本店となりましたが、

十二銀行の本店は今も尾張町に町民文化館として現存

します。 

 富山県は江戸時代には松前船に、今でも売薬業で全

国を相手に商売しているように外へ出ていく県民性で

す。そのため北陸銀行は明治の時代に既に東京・大阪・

名古屋・北海道へと進出し現在の広域店舗網の基礎を

固めています。 

 最初の勤務は橋場支店でした。営業課（預金）を経

験した後融資課に勤務していたときには、当時は金利

がどんどん下がっていく時代だったので住宅ローンの

肩代わりを積極的に推進しました。日曜日の朝刊に手

作りの折り込みチラシを入れたことにより、翌日には

相談の電話が何本もかかってきました。其ころに身に

つけた知識の貯金がいまも役に立っています。 

 本店営業部に転勤し、得意先課（渉外）担当者とし

て富山県を代表する企業を担当しました。直接大きな

仕事をしたわけではありませんが、いい経験はできま

した。 

 次の転勤は大阪市の最南端平野支店でした。仕事は

きつかったですが大学に近く土地勘もあったことや休

日には Yのプログラムに顔を出し気分転換ができたの



ブリテン執筆： 澁谷洋太郎君  

         数澤 淑子さん 

  聖 句 担 当： 幸正 一誠君 

卓 話 担 当：  数澤 輝夫君 

   

澁谷 節子さん  12月 23日 

は助かりました。 

 次に転勤したのは総合事務部でした。オンラインシ

ステムに関わったことにより、他の人たちがあまり知

らないことを知ることができました。 

 七尾支店では融資とローンプラザを担当しました。

高校卒業以来約 20年ぶりの地元でしたが、地元出身と

いうことでお客さまには喜んでもらえました。 

 EB（Electoronic Banking）といっても何のことかわ

からないと思いますが、パソコンを使ったサービス全

般をお客さまに説明するのが仕事になりました。 

就職の面接の際に「どんな仕事がしたいですか」と聞

かれ「いろいろな所へ行っていろいろなことを教える

仕事をしたいです。」と答えると「残念ながら銀行には

そんな仕事はないよ。」と言われたのですが、ようやく

そんな仕事に就くことができたわけです。 

就職の最終面接をパスできたのは「わからないこと

をわからないとはっきりと言った」ことだったそうで

す。 

EB 推進グループではおもに北海道地区を担当した

ので多い年は年間 100日滞在しました。お客さまに説

明する仕事が楽しかっただけでなく各地でおいしいも

のを食べることができたことも楽しかったのは言うま

でもありません。 

 昨年春から再び金沢にもどり現在に至っていますが、

土地勘があり仕事内容も分かっているので働きやすい

い職場だと思っています。 

 前回も話しましたが、仕事において YMCAで学んだこ

とは確実に役に立っています。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆ジャガイモの収益は 

    32,450円ありました。 

 ご協力に感謝します。 

  

☆12月例会について 

 12 月は金沢クラブと金沢犀川クラブの合同クリス

マスとします。 

交換プレゼントを行いますから一人 500円以上のプ

レゼントを持ってきてください。 

ニコニコはフィリピン台風 30 号被災地緊急支援募

金にささげます。 

 

☆1月の第二例会を次のように変更します。 

   日時：2014年 1月 6日（月）18：30～ 

   場所：金沢ニューグランドホテル トレド 

 

☆中部ＥＭＣセミナー 

  日時：2014年 1月 18日（土） 

  場所：名古屋ＹＭＣＡ 3階 会議室 

  参加予定：幸正君、澁谷君、清水君 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆早天祈祷会 

  1月は休会とします。 

 

☆ユニセフ街頭募金 

  日時：12月 23日（日・祝） 

  場所：竪町入口 

 ぜひ参加してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

YMCAのお知らせ 

 



～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

～ サンタクロースからの贈り物 

 子供たちがまだ小さかった頃、12月に入ると「サ

ンタさんにちゃんとお願いしておかないと、プレゼ

ント忘れられてしまうかもしれないよ」と、諭しな

がら、実は彼らが何を一番欲しいのかを知る手立て

としていました。娘はかわいいお人形や、お家セッ

ト、息子はもっぱらミニカー、レゴ、プラモデル、

ラジコンでした。 

 息子が小学校に入学した年、学校から帰ってきて

「本当はサンタさんていないって言ってたよ」とい

うので、「なんて答えようか」と一瞬戸惑っていると、

娘が「サンタさんがいると信じない人のところには

サンタさんは来ないのだよ。ねえ、お母さん」と言

ったのです。すると息子は「信じる、信じる」と、

早速お祈りをしていたのを思い出します。 

 それから何年か経ったクリスマス・イヴの夜、教

会の燭火礼拝から帰って、枕元に靴下を置いて・・・

でも、なかなか寝付けない様子の子どもたちでした

が、いつの間にか軽い寝息を立てているのを見計ら

って、かねて準備してあったプレゼントを靴下の上

に置いて、私たちも眠りにつきました。 

 翌朝、いつもより早く目を覚ました子どもたちが、

サンタクロースからのプレゼントを見つけて、はし

ゃいでいました。「もう！早くからうるさいなぁ」と

思いながら、うつらうつらしていると「お母さん！

お母さん！起きて！お母さんにもプレゼントある

よ！」との声に、「そんなはずないよ」と思いながら

枕もとを見ると、きれいなリボンが結ばれた小さな 

包みが置かれていました。「え？これって、お母さん

の？」というと、「そうだよ。僕たちのちゃんとある

し・・・。」 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆メネット事業支援金振り込みのお知らせ 

 ＊メネット国内プロジェェクト 6,000円 

  （各部での障がい者アート企画への支援金＋西日

本区大会でのアート展経費のために） 

 ＊メネット国際プロジェクト  2,000円 

 ＊メネット事業主任活動支援  2,000円 

 以上 計 10,000円をメネット事業支援のために振

り込みました。  （ﾒﾈｯﾄ会長 数澤淑子 記） 

  

☆12月例会はクリスマス合同例会となります 

  1 人 500 円以上の交換プレゼント用の品物をご持

参ください。 

  また、今年も例会の中の、親睦の時をメネット会

が担当することになりました。どんな内容にするか、

目下思案中ですが、ゲームの景品用の品物もおよそ

人数分揃えたいと思います。数澤メネットが買い揃

えてくださるということですが、ご自宅に適当なお

品があれば、ご寄附いただけると有難いです。よろ

しくお願いいたします。 

メ  ネ  ッ  ト  報

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

 

  そっとリボンをはずして、小さな箱を開けてみ

ると、一粒の真珠のペンダントが出てきました。

「お母さんのところにもサンタさん来てくれたん

だ。サンタさん、ありがとう！」と言いながら、

寝ている夫の顔を見ると、薄目を開けて照れくさ

そうに笑っていました。 

夫も高校の教員でしたから、当時は 3学期制で、

年末は 2 学期末を迎え、期末考査やその採点、通

知簿渡し等の業務で忙しい中、しかもわずかなお

小遣いしか渡してなかったのに、それを貯めて、

私のために準備してくれた一粒の真珠。今も、私

の安物の宝石箱の中で、一段と輝きをはなち、今

は亡き夫と歩んだ 49 年の歴史を思い出させてく

れています。       （山内ミハル 記） 

我が家のサンタクロースが届けてくれた

真珠のペンダント 


